

Inicio > Cali > Artículo



Más temprano se registraron movilizaciones en el puente de López. | Foto: Captura de pantalla

> CALI

Protesta de motociclistas: reportan bloqueos en cercanías del CAM y la Torre de Cali

Los motociclistas en la ciudad de Cali adelantan manifestación en contra de los retenes en la capital del país,

26 de agosto de 2024

Por: Redacción El País

   

En la mañana de este lunes, 26 de agosto, se reportó una protesta de motociclistas en la ciudad de Cali, lo que generó congestión vial. A primera hora se presentaron algunos cierres de vías en sentido sur a norte en Sameco. [De acuerdo con la información compartida, esto se debe que la administración actual está haciendo mayores controles con retenes de tránsito.](#)

Según señalan los manifestantes, durante estos operativos se estarían presentando algunos problemas, por eso dicen que la protesta es **“contra los abusos por parte de las autoridades de policía”**.

Este señalamiento se debe a la intensificación de retenes, principalmente en contra de los motociclistas.

“Estamos levantando la voz de protesta contra de los abusos que se han venido presentado por parte de la administración de la ciudad de Cali. **Esa protesta es gracias al alcalde Alejandro Eder por tanta persecución que se ha venido presentando hacia las motocicletas**”, así lo expresó uno de los manifestantes de esta marcha.

Y agregó que “aquí está Cali, levantado su voz de protesta, en contra de los retenes ilegales e inconstitucionales y en contra de la persecución hacia las motocicletas. **Está pidiendo a los agentes de tránsito que respeten el debido proceso para hacer cualquier procedimiento**”.

Con esto, se basan en que **estas acciones representan una violación de sus derechos y una criminalización del sector motorizado.**

Pasadas la 1 de la tarde de este lunes, se reportaron afectaciones a la movilidad en diferentes puntos del norte de la capital vallecaucana. Especialmente en cercanías del Centro Administrativo Municipal

(CAM) y la Torre de Cali. Por otra parte, aplicaciones como Waze muestran gran retención vehicular en la avenida 8 Norte.



Supuestos casos de corrupción en agentes de tránsito en Cali son solo “quejas informales”; Personería investigará

📌 Motociclista protagonizan manifestaciones en varios puntos de Cali en contra de los operativos de movilidad que han aumentado en la ciudad. Más detalles en:
<https://t.co/BGbApASdL8> pic.twitter.com/imVGnWLwdr
 – El País Cali 📄 (@elpaiscali) August 26, 2024

Más temprano los manifestantes bloquearon la salida hacia el puente Juanchito, la Portada del Mar, el sur y centro de la ciudad, paralizando el tránsito y afectando a miles de caleños.

También se reportó bloqueo en la intersección de la avenida 3N con calle 18N, en el sector de la Torre de Cali. En este sitio ya hacen presencia las autoridades de tránsito

Vale destacar que esta protesta se está llevando en diferentes vías del norte de Cali. Por lo cual, se recomienda tomar vías alternar ante la congestión el paso lento de tránsito en estas zonas.

#AEstaHora motociclistas bloquean la intersección de la avenida 3N con calle 18N, en el sector de la Torre de Cali.

Agentes de tránsito presentes en el sitio.
pic.twitter.com/LD2SEhz4km
 – Secretaría de Movilidad de Cali (@MovilidadCali) August 26, 2024

Ante el señalamiento de retenes ilegales que se han presentado en la ciudad, incluso se han presentado denuncia ante extorsiones por parte de los agentes de tránsito. Sin embargo, la polémica situación que se vive en las calles no ha llegado a algo formal, pues las denuncias son informales y no se presentan formalmente a las sedes de las entidades de control para realizar la respectiva denuncia de los hechos.

“Sí, son muchas las quejas en la calle, [no solo se le acercan al señor Alcalde Alejandro Eder, sino también al mismo Secretario, pero nadie como tal se ha acercado de manera formal.](#) No pasa de ser simplemente

un chisme de pasillo y por redes sociales”, cuestionó el secretario de Movilidad, Wilmer Tabares Marín, en su momento.

Por su lado, Alejandro Eder expuso su inconformidad sobre los hechos que denuncian los caleños [“Yo no me aguanto más denuncias de ciudadanos que los paran por una infracción, les piden \\$50.000 y les pasan hasta Nequi. Eso no es aceptable”](#), aseveró el alcalde Eder la semana pasada. No obstante, el órgano del Ministerio Público a nivel local advirtieron que no se ha presentado ningún informe sobre esta situación, quedando todo al aire.



Entra en operación la policía de tránsito de Cali DITRA | Foto: Jorge Orozco el país

“La solicitud que se le hace al señor Alcalde consiste en que, dentro del deber legal que le asiste de denunciar cualquier conocimiento que tenga de una falta disciplinaria o delito, informe los detalles y

allegue a la Personería las quejas o denuncias sobre presuntos actos corruptos adelantados por los agentes de tránsito cuestionados”, explicó el ente de control.

Adicionalmente, el subsecretario de Servicios de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco invitó a los caleños hacer sus respectivas denuncias.

“Invitamos a todos los caleños a denunciar con las respectivas pruebas los posibles hechos de corrupción para que, desde nuestra competencia, hagamos el seguimiento correspondiente y pongamos en conocimiento de los órganos de control, tanto disciplinarios como penales”, manifestó.

 [Protesta](#) [Motocicletas](#) [Cali](#) [retenes](#)



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

AHORA EN CALI